

Salbu am Afjord im Juni 2013

Nun paar Zeilen zu unseren Urlaub.

**Am 30.05. starteten wir morgens um 3Uhr, Kiel
erreichten wir gegen 10Uhr.**

Die Fantasy lief gerade ein.

Das Wetter verbesserte sich gen Norden immer mehr.

Salbu erreichten wir gegen 21 Uhr.

In den knapp 3Wochen vor Ort herrschte bis auf 2-3

Tage schönsten Wetter, fast zu schön.





**Dieses Schiff beackerte den Fjord mal einen ganzen Tag,
dachte schon ein Schiffstrawler.**

**Aber unsere Vermieter sagten es sei ein ganz neues
Schiff und wird getestet.**

**Hier nochmal ein Foto einer Wunderbaren
Wolkengruppe.**

Es wurde von der Terrasse aus aufgenommen.



Gefischt wurde auch, dieses Jahr ging es aber schwerer. Die ganz großen blieben aus, obwohl wir mit Ködern nicht gespart haben.

Die Fischer legten Netze ohne Ende, diese wurde nicht mal markiert. Dort versenkten wir wohl auch einiges an Material.

Aber wir fingen trotzdem schöne Küchenfische bis 90cm. Leng, Pollack und Seehecht waren am meisten bei.

Einer meiner 3 Wölfe, gefolgt von einen 90er Seehecht.





Uta mit ihren 85er Leng.



Aber auch ganz Bunt konnte die Fischkiste ausschauen.





Und im nu waren die paar Tage Urlaub schon wieder vorbei.

Nun geht der Tageszähler von neuen los.

Von einen gemeinsamen Grillabend mit Hans-Jürgen (Gnam) und Reinhard (Vaghals) wurde ja schon berichtet.

Das waren paar sehr schöne Stunden.

Im Anhang noch paar Fotos.

Bootshafen Sörböväg , mit Storeliahütten-Booten.





Steinbeissercity.





So das Solls gewesen sein.

Für alle die von Oslo aus über GOL-Hemsedal fahren
Richtung Westnorge .DAS HEMSEDALFJELL IST GESPERRT.

Aber auch die Strecke über die E16 Fagernes, ist mit
vielen Baustellen gespickt.

Bitte etwas mehr Zeit einplanen.

Wir bedanken uns bei Reidun und Arne, für Eure Gastfreundschaft und den tollen Lachsen.

Alle noch eine Gute Reise und natürlich GUT Fiske.

Gruss steinbit